

# Garagenschrauber werden Ehrenmitglieder

**Verein** Ehemalige Boehringer-Mitarbeiter engagieren sich für das Technikforum. Sie erhalten eine Auszeichnung.

**Göppingen.** Die Szenerie ist merkwürdig – wie so Vieles in diesen Zeiten. In der Techniksammlung des Göppinger Technikforums in den ehemaligen Fuhrparkhallen auf dem Boehringer Areal reihen sich leere Stühle. Eigentlich sollten hier die „Garagenschrauber“ sitzen, die der Verein für ihr langjähriges Engagement auszeichnen will. Doch die Zeiten lassen diese Ehrung zumindest in der üblichen Form nicht zu. „Corona hat unsere Feierstunde verhindert“,

bedauert Joachim-Walter Drews. Also wurden die Garagenschrauber – alle sind ehemalige Boehringer-Mitarbeiter – virtuell ausgezeichnet und alle zu Ehrenmitgliedern des Göppinger Technikforums ernannt.

„Seit 2007 betreiben wir eine historische Maschinensammlung, die von elf rüstigen und überaus fachkundigen Rentnern instandgehalten wird“, erläutert Drews. „Im Verein werden diese Männer hinter den Maschinen immer lie-

bevoll als „unsere Garagenschrauber“ bezeichnet“, fährt der stellvertretende Vereinsvorsitzende fort. „Sie sind der Garant für eine funktionierende und vorführbereite Maschinensammlung und bilden auch den Kern des vom Technikforum zusammen mit der Stadt Göppingen angestrebten Schaudepots.“ Das soll in eben diesen Fuhrparkhallen entstehen und ein Ort der Industriekultur werden, „der die Bedeutung des Maschinenbaus für die wirt-

schaftliche und kulturelle Entwicklung der Stadt Göppingen anschaulich erlebbar machen und bewahren soll.“

## **Ehrung nicht ewig verschoben**

Vor leeren Stühlen, aber vor laufender Kamera betonten Thomas Stocker, Vorsitzender des Vereins, und Drews die Bedeutung des Engagements der „Garagenschrauber“ und überreichten ihnen später die Urkunden zur Ehrenmitgliedschaft und ein kleines

Präsent. „Trotz der ungewöhnlichen Umstände erreichte die gewollte und verdiente Wertschätzung alle Ehrenmitglieder so auch persönlich“, betont Stocker. Der Vereinsvorstand habe diese Anerkennung „nicht aufs Unbestimmte verschieben wollen“.

*Margit Haas*

**Info** Im Internet auf der Seite [www.technikforum-gp.de](http://www.technikforum-gp.de) ist die Videoaufzeichnung der digitalen Ehrungsveranstaltung zu sehen.